



和光市立第三小学校

令和4年9月30日

学校だより10月号



学校教育目標

「学び合い、心育み合い、鍛え合い、人と共に『生きる力』が育つ学校」

★まなびいっぱい ★えがおいっぱい ★やさしさいっぱい ★たくましさいっぱい

<http://3sho.wako-city.ed.jp/> 電話 048-461-2322 FAX048-461-2535

「運動会、はなびんぴっく、感動をありがとうございました」

校長 渡邊 丈裕

夏休みを終え、2学期がスタートしてからはや1ヶ月が過ぎました。校庭に目を移すと、5年生が田植えをした稲は穂先を伸ばし、もみを膨らませています。来週には稲刈りの予定です。夏から秋へと季節が変わっていくのを実感する今日この頃です。

さて、台風が接近してきていて開催が危ぶまれた第63回運動会も無事に実施することができました。今年度の運動会のスローガンは「君はヒーロー 限界をこえて絆のバトンをつなげよう！！」でした。まさしく児童一人一人がヒーローで、運動場で輝くほど躍動する姿を見せてくれました。また、集団競技、集団演技ではクラス、そして学年の絆が深まった瞬間を感じることができました。始業式の次の日から練習が始まり、実質2週間しか練習期間がありませんでしたが、とても質の高い運動会をお示しすることができました。児童と教師の努力の結晶がこの運動会に詰まっていました。子ども達にはこの運動会を通して得られた経験をこれからの学校生活に生かし、さらに成長【6年集団演技 ～絆～】していくことを期待したいと思います。



三小夏まつりが開催できないため、子ども達に何か思い出になるものを残したいという思いから、PTAのおまつり委員会、おやじの会の皆様の共催のはなびんぴっくが運動会当日の夜、昨年度に引

【手持ち花火】 き続き行われました。昨年度より参加者が増加し、全児童の約7割に当たる約300人の子ども達が夏の夜の花火を楽しみました。手持ち花火、賞品が当たる抽選会、打ち上げ花火、進化したナイアガラの滝等、盛大に開催されました。子ども達にとっては午前中は運動会、午後のはなびんぴっくと盛りだくさんの充実した一日となったことでしょう。運動会では子ども達から頑張る姿で感動をもらい、はなびんぴっくではPTA、おやじの会から花火のプレゼントに感動をもらいました。様々な感動を味わえたことに感謝申し上げます。今月も本校の教育活動にご支援・ご協力をお願いいたします。

【10月の主な行事】変更になることもありますのでご承知おきください。

1日	土		10月
2日	日	体育館床工事①	
3日	月	委員会活動 締切：手をつなぐ親の会の会費 あめんぼの会・読み聞かせ（1、2年）	
4日	火	全校朝会	
5日	水	お弁当の日 放課後子ども教室	
6日	木	スクールカウンセラー勤務日（午前）	
7日	金	特別支援学級合同遠足（お弁当）	
8日	土	体育館床工事②	
9日	日	体育館床工事③	
10日	月	スポーツの日 体育館床工事④	
11日	火		
12日	水		
13日	木	就学時健康診断 下校全学年 13:10	
14日	金	放課後子ども教室	
15日	土		
16日	日		
17日	月	クラブ活動 あめんぼの会・読み聞かせ（3、4年）	
18日	火	音楽朝会 租税教室（6年）	
19日	水	4年生校外学習（お弁当）	
20日	木		
21日	金	6年生陸上競技大会（お弁当）	
22日	土		
23日	日	おやじの会・1年生ドッジボール大会	
24日	月	クラブ活動 あめんぼの会・読み聞かせ（5、6年、お）	
25日	火	2年生校外学習（お弁当）	
26日	水		
27日	木	6年生陸上競技大会予備日	
28日	金	図工作品展・校内鑑賞日／教育相談日	
29日	土	学校公開日・図工作品展	
30日	日		
31日	月	振替休業日	

【お知らせ】

- 1学期にご協力いただきました「ユニセフ募金」は5,142円集まりました。これらは、150以上の国と地域で行われている活動として、保健、栄養、水と衛生、教育、子どもの保護などに活用されます。
- 10月5日（水）はお弁当の日です。この日は給食がありませんので、弁当・水筒の持参をお願いします。
また、おおぞら学級、4年生、6年生、2年生は校外学習実施のため、上記にありますようにお弁当の日が計画されておりますので、こちらもご協力をよろしくお願いいたします。

【最高学年による素晴らしい演技を見学】

9月22日（木）の体育朝会では、運動会で披露した6年生の表現運動を全校生の前で発表してもらいました。お揃いの「絆Tシャツ」を身につけ、一糸乱れない完成度の高い演技は、まさに感動的でした。在校生からの大きな拍手に応える6年生の姿はとて美しく、心地よい時間を全校生と教職員で共有することができました。



【トイレの改修工事が終了】

本校舎2階1年生横のトイレ改修工事が終了し、9月26日（月）より使用することができるようになりました。これまでは1階のトイレを使用してもらっていたため大変不便だったと思いますが、明るく綺麗になったトイレの評判はとて良く、子供たちも大喜びです。



【非行防止教室・薬物乱用防止教室】

9月28日（水）に埼玉県警察の方を迎え、4、5年生を対象とした非行防止教室（インターネットセキュリティ教室を含む）と6年生を対象とした薬物乱用防止教室が実施されました。正しい知識をもち、悪い誘いに対してきっぱりと断る等、様々な場面においてどのように行動することが良いのかについて考える有意義な機会となりました。

【お願い】

- 2学期から朝の健康チェックは、「さくら連絡網」へ入力することに変更となっております。毎日担任が確認作業を行っておりますので、**8時10分までにご入力**くださいますようお願い申し上げます。なお、スマートフォンの買い替え等により「さくら連絡網」が使用できなくなった場合は教頭までご連絡ください。すぐに再発行させていただきます。